

Kabar Gembira! Vaksin Covid-19 Buatan Indonesia Bisa Digunakan untuk Booster

Bahkan vaksin ini bisa digunakan sebagai vaksin heterolog atau vaksin campuran, jika vaksin primernya menggunakan vaksin Sinovac untuk usia 18 tahun ke atas.

JAKARTA (IM) - Kabar baik disampaikan Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM), yang memberikan izin vaksin Covid-19 Indonesia atau Inavac digunakan sebagai vaksin dosis ketiga atau vaksin booster, dengan diterbitkannya izin penggunaan darurat atau Emergency Use Authorization (EUA).

Bahkan vaksin ini bisa digunakan sebagai vaksin heterolog atau vaksin campuran,

SAMBUNGAN

akibat diguncang gempa sebanyak 58.362 orang.

Sedangkan, kerugian material tercatat sebanyak 22.198 unit, dengan kondisi rusak berat 6.570; rusak sedang 2.071 unit; dan rusak ringan 12.641 unit.

Dampak gempa melanda 12 kecamatan yakni, Kecamatan Cianjur; Karang Tengah; Warung Kondang; Cugenang; Cilaku; Cibebur; Sukaresmi; Bojong Picung; Cikalong Kulon; Sukaluyu; Pacet; dan Gekbrong.

Basarnas telah menerjunkan pasukan ke beberapa lokasi tersebut.

Tim Basarnas dibagi dalam enam sektor, masing-masing tim Alfa, Bravo, Charlie, Delta,

jika vaksin primernya menggunakan vaksin Sinovac untuk usia 18 tahun ke atas.

Vaksin diberikan dalam satu kali suntikan dengan dosis 0,5 milliliter, dengan syarat vaksin primer atau dosis 1 dan dosis 2 sudah berjarak 6 bulan.

“Dengan disetujuinya EUA Vaksin Inavac untuk digunakan sebagai vaksin booster, maka semakin menambah alternatif vaksin booster untuk dewasa usia 18 tahun ke atas yang telah mendapatkan vak-

sinasi primer menggunakan Vaksin Sinovac,” ujar Kepala BPOM RI, Penny K. Lukito melalui keterangannya, kemarin.

EUA ini melengkapi EUA sebelumnya untuk vaksin Inavac sebagai vaksin Covid-19 primer dosis ke 1 dan dosis ke 2.

Perlu diketahui, vaksin Inavac merupakan salah satu vaksin Covid-19 yang dikembangkan di dalam negeri, menggunakan platform vaksin inactivated virus atau virus Covid-19 yang dilemahkan, berhasil dikembangkan Peneliti Universitas Airlangga bekerja sama dengan PT Biotis Pharmaceuticals Indonesia.

Sebelum mendapatkan izin, vaksin ini lebih dulu dievaluasi khasiat dan keamanannya sebagai vaksin booster

campuran atau heterolog. Evaluasi ini dilakukan berdasarkan studi klinik menggunakan perbandingan vaksin dari platform inactivated virus yang telah lebih dulu disetujui sebagai vaksin booster.

Hasilnya menunjukkan respons antibodi netralisasi dan antibodi Imunoglobulin G (IgG) yang non-inferior dibandingkan vaksin pembandingan yang telah disetujui dosis boosternya.

Nilai serokonversi antibodi netralisasi pada 28 hari setelah pemberian booster adalah 74 persen pada vaksin Inavac versus 78 persen pada vaksin pembandingan.

Untuk nilai Geometric Mean Titer (GMT) rasio antibodi netralisasi Vaksin Inavac dengan vaksin pembandingan

sebesar 0,86 dengan rentang nilai 95 persen confidence interval (CI) antara 0,82 hingga 0,90.

Sedangkan untuk perbedaan serorespons -4 persen dengan rentang nilai 95 persen confidence interval (CI) antara -0,019 hingga -0,061. Hasil ini dinilai telah memenuhi persyaratan WHO, termasuk nilai serokonversi IgG pada 28 hari setelah dosis booster 19 persen versus 21 persen.

“Profil keamanan pemberian booster heterolog vaksin Inavac serupa dengan profil keamanan pada vaksinasi primer. Tidak ada jenis efek samping baru yang dilaporkan pada pemberian booster vaksin Inavac dibandingkan terhadap pemberian dosis primer Vaksin Inavac,” tutup Penny. ● tom

DARI HAL 1

Basarnas Fokus Cari 151 Korban...

Echo, dan Foxtrot. “Tim SAR terdiri dari Basarnas, TNI, Polri, dan Potensi SAR lainnya,” imbuh Henri.

RS Nyaris Penuh

Bed Occupation Rate (BOR) atau ketersediaan tempat tidur bagi pasien di Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) R Syamsudin SH melebihi kapasitas, dari total 55 tempat tidur yang dipersiapkan, pada sore kemarin, Selasa (22/11) sudah terisi semua dan pasien masih terus berdatangan.

Untuk mengantisipasi hal tersebut, manajemen rumah sakit menambah 1 kamar kembali atau 10 tempat tidur bagi pasien korban bencana gempa 5,6 magnitudo yang berpusat

di wilayah Cianjur.

Sejak ditambah kapasitasnya, hingga pagi ini, Rabu (23/11) masih tersisa 10 tempat tidur bagi pasien yang datang.

Kepala Bagian Umum dan Kepegawaian, dr Supriyanto mengatakan bahwa untuk sementara Ruang Teratai Atas dan Ruang Mawar tersisa kuota 3 tempat tidur lagi.

Kemudian ruangan yang buka lagi di lantai 4 dengan kapasitas kurang lebih 7 tempat tidur.

“Jadi space-nya masih 10 bed, Insya Allah masih kita bisa menerima. Total pasien masuk akibat gempa kemarin 73 orang, yang pulang 8 orang, meninggal satu, sisanya

dirawat. Mayoritas dewasa, anak-anak juga ada beberapa,” ujar dr Supriyanto kepada wartawan, Rabu (23/11).

Lebih lanjut dr Supriyanto mengatakan bahwa sebagian besar pasien gempa mengalami trauma tumpul atau benturan, kebanyakan juga ada patah tulang dan juga cedera kepala.

“Tadi arahan pak direktur untuk selanjutnya, apabila melampaui kuota, itu juga mungkin kita akan evakuasi ke rumah sakit terdekat, RS Secapa mungkin, kita sudah koordinasi untuk bisa menerima, yang jelas sudah berinformasi ke kami bahwa ketika nanti kita sudah overload dari yang kita sedia mungkin ke RS Secapa dulu,” ujar dr Supriyanto.

Penggunaan Antibiotik yang tidak Tepat Sebabkan Resistensi

JAKARTA (IM) - Ahli infeksi dan penyakit tropik Ikatan Dokter Anak Indonesia (IDAI) Ariesti Karmila mengatakan bahwa penggunaan antibiotik yang tidak tepat dapat menyebabkan resistensi.

Jika itu terjadi, antibiotik tak lagi mampu mematikan bakteri penyebab penyakit.

Dr Ariesti menjelaskan resistensi terjadi karena saat antibiotik digunakan dengan cara yang tidak tepat, bakteri mengubah dirinya untuk bisa beradaptasi dengan sekitarnya.

Alhasil, bakteri menjadi kebal dengan antibiotik. Andalkan bakteri resisten terhadap semua antibiotik, manusia tidak punya senjata lagi untuk mengatasi infeksi bakteri.

Oleh karenanya, dr Ariesti mengatakan penggunaan antibiotik harus sesuai dengan rekomendasi dokter, mulai dari jenis hingga dosisnya.

Jika anak demam, misalnya, dr Ariesti sangat tidak menyarankan orang tua untuk langsung memberikan antibiotik tanpa berkonsultasi ke dokter.

Pasalnya, perlu ada pemeriksaan terlebih dahulu untuk mengetahui penyebab demam anak.

Selain itu, menurut dr Ariesti, antibiotik juga banyak jenisnya.

Ada yang terbukti secara empiris efektif untuk diberikan di awal infeksi, ada yang bisa dipakai untuk semua jenis infeksi, dan ada yang untuk bakteri tertentu.

Mengenai penggunaan antibiotik alami seperti bawang putih, madu, dan kunyit, dr Ariesti mengatakan belum ada penelitian yang menunjukkan seberapa efektifnya bahan-bahan tersebut.

Hal tersebut, menurut dia, berkaitan dengan dosis dan jangka waktu penggunaan antibiotik yang diperlukan untuk memunuh bakteri penyebab penyakit. ● tom

28,6 Juta Penduduk Indonesia Diprediksi Mengidap Diabetes di 2045

JAKARTA (IM) - Berdasarkan data terakhir dari Kementerian Kesehatan, Indonesia berada di peringkat ke-5 di dengan penyandang diabetes terbanyak.

Hingga 2021, sekitar 19,5 juta penduduk Indonesia mengidap penyakit diabetes.

“Pada 2045, diperkirakan 28,6 juta penduduk Indonesia akan menderita diabetes,” kata dr Eva Susanti selaku Direktur Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Tidak Menular (PTM) Kementerian Kesehatan (Kemkes) dalam diskusi media ‘p “Batas Konsumsi Gula untuk Cegah Diabetes” yang diselenggarakan Nutrifood, belum lama ini.

Eva mengungkapkan, posisi Indonesia berada dibawah Amerika dengan total penduduk yang menderita diabetes sebesar 32,2 juta.

Disusul Pakistan dengan 33 juta penduduk, lalu India sebesar 74,2 juta penduduk, dan China berada di peringkat pertama dengan penderita diabetes sebesar 140,9 juta.

“Rata-rata orang Indonesia itu mengonsumsi gula sebesar 5,5 persen atau lebih

dari 50 gram dalam sehari,” jelas Eva.

“Padahal berdasarkan permenkes nomor 28 tahun 2019, rekomendasi batasan konsumsi gula adalah kurang dari 52,5gram atau 4 sendok makan dalam sehari,” tambahnya.

Eva menyampaikan beberapa strategi yang dilakukan oleh Kemkes dalam menanggulangi diabetes, antara lain dengan akselerasi deteksi dini faktor risiko di layanan kesehatan.

Melalui kampanye Perilaku CERDIK, Kemkes berupaya mengajak masyarakat untuk hidup sehat dan terhindar dari diabetes.

Perilaku CERDIK meliputi; Cek Kesehatan secara rutin, Enyahkan asap rokok, Rutin aktivitas fisik, Diet seimbang, Istirahat cukup, Kelola stres.

Sementara, bagi penderita diabetes, kemkes menyarankan untuk mengikuti Perilaku PATUJ.

Adapun Perilaku PATUJ mencakup; Periksa Kesehatan secara rutin, Atasi penyakit dengan pengobatan yang tepat dan teratur, Tetap diet dengan gizi seimbang, Urayakan aktivitas fisik dengan aman, Hindari asap rokok, alkohol dan zat karsinogenik lainnya. ● tom

SAMBUNGAN

10 Orang Tewas dalam Aksi...

dalam Walmart di Sam's Circle.

Ia menyebut, diperkirakan ada 10 orang tewas dalam peristiwa berdarah tersebut, termasuk pelaku. Cuma belum diketahui pelaku penembakan tewas karena bunuh diri atau tidak. Namun ia menyebut, tidak ada tembakan yang dilepaskan polisi ke arah

pelaku.

“Polisi Chesapeake mengkonfirmasi insiden penembak aktif dengan korban jiwa di Walmart di Sam's Circle. Penembaknya sudah meninggal,” kata Kota Chesapeake sebagaimana dilansir Reuters.

Walmart dan departemen kepolisian tidak segera menanggapi permintaan komentar dari Reuters. ● osm

Calon Panglima TNI Diisukan...

berapa Surpres itu akan dikirim ke DPR.

Menurutnya, terkait waktu akan ada kesepakatan kembali antara kedua belah pihak.

“Nanti akan disepakati lagi jamnya, mungkin sekitar 10.30 waktunya,” ujarnya.

Indra pun menyampaikan alasan batalnya Surpres itu dikirimkan pada Rabu (23/11).

Sebelumnya, Menteri Sekretaris Negara (Mensesneg) Pratikno menyampaikan bahwa hari ini Surpres Calon Panglima dikirim ke DPR.

“Kenapa nggak jadi disampaikan hari ini, karena ibu Puan masih memimpin delegasi Indonesia pada sidang parlemen ASEAN atau AIPA di Kamboja,” tuturnya.

Besok sore saja, kata dia, Puan baru akan diserahkan

palu sidang dari kamboja kepada Indonesia sebagai tuan rumah penyelenggaraan parlemen ASEAN untuk tahun depan.

Di sisi lain, Indra memastikan bahwa mundurnya penyerahan Surpres itu tak mengganggu segala mekanisme dan ketentuan terkait penentuan calon Panglima TNI.

“Berdasarkan aturan tidak menyalahi aturan-aturan yang ada,” ujarnya.

Nama calon Panglima TNI menjadi sorotan publik.

Wakil Ketua DPR, Sufmi Dasco Ahmad pun angkat bicara ihwal kabar bahwa calon Panglima TNI akan berasal dari matra angkatan darat.

Dia menjelaskan, isu ini muncul lantaran ada kaitannya dengan pengamanan Pemilu

2024 yang diperlukan dari matra angkatan darat.

Menurutnya, pengamanan Pemilu 2024 tidak bergantung pada salah satu matra di TNI saja.

Oleh sebab itu, dia mengira tidak ada sebuah keharusan jika calon Panglima TNI tersebut mesti dari angkatan darat.

“Kalau kita ngomong pengamanan Pemilu itu sangat tergantung misalnya salah satu unsur yang di jadikan panglima TNI saya pikir nggak juga,” kata Dasco di Gedung Nusantara III, Kompleks Parlemen, Jakarta, Rabu (23/11).

Pengamanan pemilu, tidak hanya dilakukan oleh orang perorangan atau institusi tertentu.

Pemilu 2024, kata dia, juga

menjadi tanggung jawab dari semua lembaga yang terlibat dari sisi keamanan.

“Pengamanan pemilu itu adalah pengamanan yang dilakukan terpadu oleh segala macam organisasi yang ada di pemerintahan. Termasuk di situ Angkatan Laut (AL), Angkatan Darat (AD), Angkatan Udara (AU), Kepolisian, Badan Intelijen Negara (BIN), dan lain lain,” ungkap Dasco.

Sementara Menteri Sekretaris Negara, Pratikno membeberkan clue calon Panglima TNI yang akan menggantikan Jenderal TNI Andika Perkasa.

“Lah kan jelas calon panglima TNI itu pasti dari kepala staf atau mantan kepala staf yang masih aktif dan itu aja clue-nya itu,” kata

Pratikno di Komplek Istana Kepresidenan, Jakarta, Rabu (23/11).

Sebelumnya, Pratikno mengungkapkan bahwa Presiden Jokowi bakal mengirim surat presiden (surpres) pergantian Panglima Tentara Nasional Indonesia (TNI) kepada DPR, Rabu (23/11).

“Surpres pergantian Panglima TNI itu, kita akan reses juga dalam beberapa waktu kedepan akan resesi DPR, kita udah menghitung bahwa pada hari ini akan dikirim kepada DPR surpres nya,” kata Pratikno.

Terkait waktu tepatnya, Pratikno belum mengetahui. Dirinya hanya bisa memastikan bahwa surpres akan dikirimkan hari ini ke DPR.

“Jam nya belum (tahu) ya,” kata Pratikno. ● mar

Bertambah 7.221 Kasus Covid-19,...

saat ini sebanyak 6.620.317 kasus.

Sedangkan yang sembuh dari Covid-19 sebanyak 4.984 orang. Sehingga total sebanyak 6.398.648 orang sembuh. Kemudian meninggal 51 orang. Sehingga total meninggal menjadi 159.473 orang.

Prokes Diperketat Sementara itu Dinas Ke-

sehatan (Dinkes) DKI Jakarta memprediksi puncak kasus Covid-19 pada akhir November atau awal Desember 2022 mendatang.

“Untuk prediksi memang akan terjadi puncak kasus ini (Covid-19) di akhir November atau awal Desember,” kata Widyastuti di kawasan Monas, Gambir, Jakarta Pusat, Rabu

(23/11).

Ia mengimbau masyarakat agar tetap mematuhi protokol kesehatan hingga memastikan sudah terlindung vaksinasi.

“Kami tetap mengimbau prokes tetap dijaga, tetap pakai masker, kemudian pastikan kita sudah terlindung dengan vaksinasi,” ujar Widyastuti. Widyastuti berharap agar

tidak terjadi peningkatan kasus Covid-19 pada periode tersebut.

Ia pun menekankan masyarakat untuk tetap menjaga protokol kesehatan.

“Tentu kita harap ini tidak terjadi. dengan berbagai upaya, peran media tentu sangat strategis sangat penting untuk mengkomunikasikan

mengedukasi warga tetap jaga protokol kesehatan dan pastikan kita terlindungi dengan vaksinasi,” tuturnya.

Sebelumnya, Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (P2P) Dinkes DKI Lies Dwi Oktavia membenarkan bahwa situasi tren kasus Covid-19 sedang meningkat di Ibu Kota. ● mar

Kompolnas: Inkonsistensi Irjen Teddy...

tersangka dan saksi-saksi nantinya akan diuji di pengadilan.

“Hal seperti ini sudah biasa dalam penyidikan, tetapi nanti semua itu akan diuji di depan sidang pengadilan berdasarkan bukti-bukti lain dan saksi-saksi yang mendukung pembuktian,” ujarnya.

Benny Mamoto juga berkomentar tentang peny-

isihan barang bukti narkoba.

Penyisihan barang bukti harus melewati prosedur yang benar.

“Prosedurnya dalam penyisihan barang bukti harus ditimbang, kemudian disisihkan untuk bukti di pengadilan dan untuk penelitian. Semua harus dibuat berita acara penyisihan barang bukti. Juga diperiksa lab untuk menentukan jenis dan

kualitasnya,” paparnya.

Sebelumnya pengacara Irjen Teddy Minahasa, Hotman Paris Hutapea mengatakan, pesan kliennya kepada AKBP Doddy Prawiranegara yang meminta mengganti barang bukti narkoba dengan tawas, hanya sebatas candaan.

“Semua orang sudah tahu bahwa Teddy itu suka ber-

canda. Makanya semua orang sudah tahu, makanya selalu dalam bentuk candaan, ya,” kata Hotman Paris di Polda Metro Jaya, Jakarta, Jumat (18/11) lalu.

Hotman Paris tidak menampik ada riwayat percakapan Irjen Teddy yang meminta AKBP Doddy mengganti barang bukti sabu dengan

tawas. Namun ia mengklaim chat Teddy Minahasa itu hanya ‘ngetes’ AKBP Doddy Prawiranegara.

“Itu biasa begitu, pimpinan mengetes anggota dan ternyata tidak ada saksi pun mengatakan tawas itu diganti dengan narkoba,” ucap Hotman.O-mar

oleh SAR gabungan, kemudian tiba-tiba di bawah, jadi di tempat dia itu masih ada cela buat dia bergerak,” ujar Arman kepada wartawan, Rabu (23/11).

Arman menceritakan, saat ditemukan anak tersebut tidak masih sehat.

Anak ini pun sangat kuat

bertahan di antara reruntuhan bangunan pascagempa selam tiga hari.

Hebatnya lagi, bocah tersebut tidak menangis sedikit pun.

Hanya saja terlihat kesedihan di raut wajahnya.

“Enggak nangis, mungkin dia merasa betul-betul butuh

pertolongan ya, dia sedih gitu,” ujarnya.

Petugas setempat pun kemudian langsung melarikaninya ke rumah sakit untuk mendapatkan pertolongan segera.

“Kita dobrak ternyata kelihatan masih ada nafasnya, Alhamdulillah dia masih se-

lamat. Langsung dibawa oleh tim medis, karena kita fokus evakuasi,” tuturnya.

Ssayingnya orangtua korban ditemukan sudah tak bernyawa tak jauh dari tempat evakuasi bocah selamat tersebut.

“Kemarin (orangtuanya) sudah kita temuin (de-

ngan keadaan) meninggal,” ucapnya.

Sedangkan untuk kondisi anak tersebut, kata Arman, sehat setelah diberikan air minum.

“Setelah si anak diangkat dan dikasih minum, alhamdulillah masih sehat wal alfiat,” paparnya. ● osm

Komedian Sule, Mang Saswi, dan Budi Dalton...

LP/B/5984/XI/2022/SPK1/Polda Metro Jaya.

Dia melaporkan Sule, Mang Saswi, dan Budi Dalton karena menyebut istilah Miras sebagai singkat Minuman Rasulallah dalam konten Youtube yang

diunggah tiga tahun silam. “Ketiganya telah menyinggung umat beragama khususnya umat islam,” ujar Syahrul Rizal di Polda Metro Jaya, Rabu (23/11).

Dalam video tersebut, kata Syahrul, Budi Dalton secara

sadar mengatakan bahwa miras adalah minuman rasulullah. Sementara Sule dan Mang Saswi secara spontan tertawa mendengar pernyataan tersebut.

Atas dasar itu, Syahrul pun melaporkan ketiga terlapor

dengan Pasal 28 Ayat 2 Juncto Pasal 45 Ayat 2 Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2016 tentang Informasi dan Transaksi Elektronik.

Selain itu, pihaknya juga menjerat Sule, Mang Saswi dan

Budi Dalton dengan Pasal 156 Juncto Pasal 156A Kitab Undang-Undang Hukum Pidana.

“Pasal menyebabkan informasi yang dituju untuk menimbulkan rasa kebencian,” kata Syahrul. ● mar

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
Tel : 021-6265566
Twitter: International Media @redaksi_IM